



## 2年生、らくれん教室

9月17日(火)、2年生を対象に、らくれん食育教室がありました。酪農家の方から、酪農の仕事について教えていただきました。その後、工場でどのように牛乳がつくられるか、DVDを見て学習しました。

後半は、等身大の牛の模型を使った乳しぼり体験をしました。牛の乳しぼりは初体験でしたが、温かい牛の乳を搾り子どもたちはお喜びでした。また、牛のえさの実物や牛乳パックになる前のロールなども見せていただきました。毎日給食で飲んでいる牛乳について、よく知ることができ食への関心が高まりました。



## 6年生、租税教室と栄養教諭による指導訪問



9月12日、税務署と法人会の方をお招きして租税教室を行いました。税金の種類や、税金がどんなことに使われているかについてDVDを視聴したりクイズを取り入れたりしながら学習しました。社会科で納税の義務について学習していますが、自分たちの税金が社会を良くすることにつながっている



ということを実感しました。午後は、栄養教諭による指導訪問を行いました。栄養のバランスを考えたり、地元の食材を取り入れたりしながら、給食の献立を考えました。給食に中之庄っ子の立てた献立が出るのが楽しみです。

## 陸上競技の練習、がんばっています！

放課後に4・5・6年生の希望者が、陸上競技の練習を行っています。10月2日(水)に市陸上運動記録会が開催されます。60メートル走やハードル走、走り幅跳び、走り高跳び、ボール投げなど、自分の得意な種目でがんばっています。自分の可能性を伸ばすチャンスですね。



目指せ自己ベスト！



体調管理に気を付けて！

少し肌寒い時があると思えば、日中はとても暑く、体調を崩しがちなこの頃。先週・今週も連日熱中症警戒アラートも出ており、まだまだ熱中症も心配です。加えて、発熱や腹痛等で欠席しているお子さんもいます。引き続き、感染症対策をするとともに、栄養と休養・睡眠をしっかりとって元気に過ごしましょう。

## 【行事変更のお知らせ】

校内音楽会の日時を以下のように変更します。

11月27日(水) 13:00~

テトルのメールでもお知らせしております。よろしくお願いいたします。